

園外研修に行ってきました



7月13日(金)、本年度の園外研修として前橋市にある群馬県警察本部を見学に行ってきました。利用者11名、職員5名の合計16名は、午前9時過ぎに学園をスタートして、10時10分に目的地につきました。警察本部の中沢さんに案内されて、先ず10階にある通信指令室を見学しました。



展示室にて記念撮影

こちらは、110番の通報を受けてパトカーや白バイに適切な指示を出す中枢的なポジションで、通常は4分に1回のペースで電話がかかってくるが、その3分の1は間違い電話だということです。なおこの日は午前10時18分現在127件の通報があったと表示されていました。

次に交通管理センターを見学しました。交通情報をもとに交通流を効果的に管理する24時間体制の重要な仕事で、沢山のモニターがフル稼働していました。

最後に警察の制服や白バイ等を見ることのできる展示室を見学し、実際に白バイにまたがってみることもできました。隣にある県庁展望室からの眺めや、群馬県のジオラマ等も楽しむことができ、とても有意義な一日を過ごすことができました。



(展示室では白バイに乗ったり実物大の信号機に触ったり)

誕生会を行いました



田村 竜さん

7月の誕生会は田村竜さんの誕生日(7月19日)をお祝いして、ささやかなプレゼントをお渡ししながら歌を唄ってお祝いしました。雨の日も風の日も、自転車で元気に通園している田村さんは、バスケットボールを得意とするスポーツマン。学生時代にはいろんな場所にも遠征試合に行ったということです。学園の中で一番若い田村さん、これからのつくし学園を担うホープ的存在です。

学園からのお知らせ

① 納涼祭を8月4日(土)に開催します

夏の恒例行事となっています「つくし学園納涼祭」を、保護者会との共催で8月4日(土)午後0時からヴァンヴェールにおいて開催いたします。今年も利用者さん達によるカラオケを中心に、賑やかな納涼祭にしたいと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



楽しかった昨年の納涼祭

② 8月13日(月)・14日(火)は夏季休園日です

利用者と家族とのふれあいを更に深め、また、夏の暑さをしのぐことを目的に今年も8月13日(月)・14日(火)の2日間を夏季休園させていただきます。なお、職員も休暇を取らせていただきますので、よろしくお願いいたします。

③ 福祉パレードが開催されます

第46回福祉パレード(西毛地区)が、9月11日(火)に開催されます。富岡市には、市役所前に午後2時に到着しメッセージの朗読や花束の贈呈後、市長等から励ましの言葉をいただきます。当学園からも例年どおり全員参加を予定していますので、保護者の方も都合のつく方はご参加ください。

④ 夏バテに気を付けて

夏バテとは、夏の暑さによる体調不良の総称で、高温多湿の環境の中で体温を一定に保とうと自律神経がフル稼働することで疲弊し、自律神経の乱れを引き起こすことが原因とされています。4つの夏バテ対策(①水分をしっかりと補給、②ぐっすり眠って体を休める、③軽い運動をして発汗能力を上げる、④栄養バランスの良い食事をする)をしっかりと、健康管理に気を付けましょう。

施設長報告

・ 富岡特別支援学校高等部を見学しました

7月3日(火)、富岡特別支援学校高等部の学校公開が開催され、評議員として出席してきました。大澤校長先生から概要説明の後、校内見学があり高等部の様子を見せていただきました。いよいよ将来の社会的、職業的自立を目指した高等教育が本市でもスタートします。校舎の改修は7月下旬から始まり本年度中には終了するという事です。



作業学習する生徒さん

8月の主な予定

日	曜日	予 定	日	曜日	予 定
1	水		16	木	
2	木		17	金	給食の日
3	金	歯科検診(AM)・給食の日	18	土	
4	土	つくし学園納涼祭	19	日	
5	日		20	月	
6	月	音楽指導教室(AM)	21	火	
7	火	パンの日・(白雲寮納涼祭)	22	水	おやつの日
8	水	おやつの日	23	木	
9	木		24	金	給食の日
10	金	作業工賃支給日・給食の日	25	土	
11	土	山の日	26	日	
12	日		27	月	
13	月	夏季休園日	28	火	
14	火	夏季休園日	29	水	
15	水		30	木	
			31	金	給食の日

8月の誕生者 南 誠さん(21日)・・・おめでとうございます・・・